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ゴミ出しマナー 若い世代の参加促進など 
班長会議で様々な意見や提言 

 11 月 26 日、今年度 2 回目の班長

会議が西中田コミュニティーセンタ

ーで開催され、各区の班長さんを中

心に５０人余りが出席しました。会

議では４つの区ごとに分かれ区長さ

んを中心に日頃感じていることや意

見の交換が行なわれました。今回は、

ゴミ集積所に家電などの粗大ゴミを

放置された場合の対応、ルール・マナ

ーの周知徹底策、コロナ感染拡大で

取り止めとなった炊き出し訓練の来期の実施、町内会活動への若い世代の参加促進、痛んだ道路の

適正な保守など様々な意見や提言、要望をいただきました。執行部としては、これらの意見、要望

について１２月の幹事会で改めて協議し、今後の活動に反映させていく方針です。 

花の植え替え お疲れ様でした 
１１月１９日（日）、町内２つの街路で夏

の花ポーチュラカから冬場に強いパンジーへ

の植え替えが行なわれました。参加した町内

会のみなさん、準備に当たった文化部のみな

さん、お疲れ様でした。花壇の近くの方は水

やりにご協力をお願いします 
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こころを照らす     

キャンドルナイト 

今年で 6 回目となった“キャンドルナイト 2023”が 11 月 18 日（土）17 時から柳生小学校で開

催されました。今年は地域の１７団体がコラボでアートを完成させました。当日の天候は晴天な

がら風が強く点灯が難しい状況となってしまいましたが、周辺のライトやペットボトルに点した

ロウソクの灯で綺麗に反射され見事なキャンドルナイトとなりました。ミニコンサートも大盛況

で事故もなく無事に終了することが出来ました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうござい

ました。（実行委 針生真由美） 

10日（日）は今年最後の公園清掃です 
１２月の公園清掃は１０日（日）午前７時からです。１０日は今年最後の公園清掃となりますの

で、１人でも多くの方の参加をお願いします。冬休みに入る前に子どもたちが遊ぶ公園をみんなで

きれいにしましょう。１区のみなさんは安久公園、２区と３区は安久東公園、４区のみなさんは高

石公園にご参集ください。なお荒天の場合は翌週１７日（日）に延期となります。 

 「すまいる」のみなさんが清掃奉仕 
西中田４丁目の障害者福祉施設「すまいるライフ南

仙台」の皆さんは、年間を通して町内の清掃奉仕活動

続けています。１１月２８日は安久東公園に２０人余

りが出て清掃活動に当たり、３５袋分の落ち葉を収拾

していただきました。ありがとうございました。 

町内会貢献でお二人が市の表彰 
長年に渡り町内会活動に貢献してきた人を称える仙台市の表彰制度で、今年、安久町内会から体

育部の阿部和男部長と文化部の高橋俊明部長のお二人が表彰されました。二人はそれぞれ１０年以

上に渡って町内会の役員を務め、阿部さんは体育部の部長としてスポーツイベントを推進するとと

もに、夏まつりでは人気の焼きそばブースの仕込みと調理、販売までを主導しました。高橋さんは

文化部の部長として花いっぱい運動に取り組み、今年は夏まつり実行委員長として４年ぶりの夏ま

つり開催を成功裏に導きました。なお、去年は２区前区長の阿部利克顧問が、長年に渡る安久東公

園での維持管理に貢献されたとして、仙台市の公園愛護協力会から表彰されています。みなさん、

おめでとうございます。          ２ 


